
 

 

【会長挨拶】 

10月は例年に無い雨降りの毎日でしたが、11月は秋晴れの晴天に恵ま

れ、子どもたちも澄み切った青空の下で元気一杯走り回っていることで

しょう。 

各地では災害による被害が数多く報告されていますが、ここ浦安市も

昔から災害の多い町ですので、日頃から災害対策について各ご家庭で子

どもたちと話し合ってみては如何でしょうか。災害は忘れたころにやっ

てきますので、普段の備えがきっと役立つと思われます。 

6日には、健全育成主催の花植が実施されました。春にはチューリップ

の花が満開になって、沿道を歩く人たちの心を和ませてくれることでし

ょう。 

【校長挨拶】 

台風による水害、また、新潟中越地震における大きな被害と心の痛む

ことの多い10月、11月となってしまいました。被災された方々が一日も

早く元気になってくれればと思うばかりです。 

さて、こういった災害はいつ身近に起こらないとも限りません。子ど

もたちには緊急時における身の処し方等学級において指導しております

が、災害が起きたときに家族はどこに避難をするのか、また、連絡をど

のようにとることとしているのかといったことについても、ご家族の話

題にもしていただけると幸いです。 

本校においては、1日授業参観、学校保健委員会、個人面談、芸術鑑賞

教室、各学年のＰＴＡ活動と10月から、大きな行事が数多くありました。

いずれも大きな成果をあげることができました。これも保護者の皆様の

ご協力があってのことでした。まさに稔りの秋といった思いです。 

各学年の教科学習も充実した学びとなるよう努力しております。日々

の真剣な学習、また、郷土博物館での体験学習やまちたんけん、今月末

には講師を招いての授業研究会も計画しております。 

本校教育のさらなる充実のため今後ともご支援、ご協力をよろしくお

願いいたします。 
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10/2 （土） 第 6回運営委員会 

10/15（金） 一日補導員キャンペーン、市Ｐ連第4回運営委員会 

10/22（金） 学校保健委員会 

10/30（土） 県Ｐ連研究大会 

11/2 （火） 芸術鑑賞教室 

11/6 （土） 第 7回運営委員会、富岡中学校区青少年健全育成クリーン作戦 

11/13（土） 市Ｐ連高洲小学校見学会＆研究大会 

２．ＰＴＡ活動報告及び活動予定 

【市Ｐ連より】 

 10/30（土）市川市文化会館で開催された県Ｐ連研究大会に参加し
ました。 

 11/13（土）高洲小で市Ｐ連「高洲小見学会」＆「研究大会」が開
催されます。 

第 1 部「高洲小見学会」、第 2 部「市Ｐ連研究大会」 

テーマ「こんなに変わった！これから変わる！浦安の学校施設」 

【会計より】 

 10/26 ミニバスケットボール部･サッカー部の対外試合に対し、お
菓子を準備・提供しました。児童 151 名（ミニバスケ：70 名、サ

ッカー：81 名）分で合計 14,696 円。 

 出金について 
10/14 お見舞金 2,000 円 

【その他】 

 10/15（金）一日補導員キャンペーンに参加しました。 
 

３．事務局からのお知らせ 

【学校より】 

体育館トイレの排水の調子が悪く、そのたびに応急処置をしていまし

たが、市教委の方にも、抜本的な解決となるよう修理申請をしています。

早めに工事をしていただけるようお願いをしてまいります。 

また、今回、大雨で雨漏りをしているところがありました。26年目の

校舎でもあることから、もう一度点検をして修理すべきところは修理で

きるよう努力してまいります。 



 

 
 

４．各部からのお知らせ 

学級部より・・・部会：10 月 5 日 
 10/22（金）第 1 回学校保健委員会「薬物乱用の害と健康について」
に出席しました。 

 1 年・3 年の学年活動を行いました。 
1 年生 11/5 焼き芋大会 

3 年生 10/8 親子ドッジボール大会 

校外部より・・・部会：10 月 2 日 
 9/1･6 に実施した「交通安全街頭指導」についての結果をまとめたお
手紙を配布しました。 

今回も危険行為がありました。来年 1 月の他に、4 月にも校外部員の

みで、重要地点のみの街頭指導を行う予定です。 

広報部より・・・部会：10 月 2 日 
 広報誌「とみおか」77 号の準備を開始しました。 
17 年 3 月中旬に発行する予定です。 

選考部より・・・部会：10 月 16 日 
 ＰＴＡ役員・各部部長の選考を行っています。 

文化部より・・・部会：10 月 7 日 
 11/2（火）芸術鑑賞教室で、保護者誘導、片付けなどを行いました。 
 11/6（土）ベルマーク第 3 回集計を行いました。 

♪ベルマーク集計にご協力いただいた皆様、 

ありがとうございました。 

 11/12（金）提案型活動「ピラティス講習会」を実施します。 
 活動カード 
11/6（土）パッチワーク手芸教室 

12/4（土）ビーズ教室 

 

 
青少年相談員は、板山美鈴さん、岩田剛司さん、 

篠田良子さん、矢野理恵子さん、山上紀夫さん 

です。 

～青少年相談員の岩田剛司さんから～ 

前回は、篠田さんから青少年相談員の活動全般についてお話いただきましたので､

今回は私が参加している社会文化部会「みんなでお米を作ろう会」についてお話

します。 

「みんなでお米を作ろう会」は、その名のとおりお米を作る会です。鎌ヶ谷市の

ご父兄のご協力をいただき、そこで鎌ヶ谷のお友達と一緒になって、お米を作っ

てきました。富岡小からの 3 名を含め、総勢 60 名を越す参加者でした。 

最初に 4 月に集まって苗作りをしました。5 月の田植えは運動会の日と重なってし

まい、参加できませんでしたが、9 月には稲刈りをし、10 月 23 日に「収穫祭」と

いうことで、鎌ヶ谷市民の森というキャンプ場に集まり、自分たちの作ったお米

を飯盒（はんごう）で炊いておいしく食べました。 

自分も初めての経験だったのですが、子どもたちにとっても大変楽しく、良い経

験だったのではないかと思います。 

7 月には鎌ヶ谷のお友達が浦安に来て、郷土資料館で「交流会」も行いました。船

に乗って境川から湾まで出たり、アサリむきに挑戦したり、楽しい時間をすごし

ました。 

「お米を作ろう会」では、鎌ヶ谷のお友達との交流があるので、また違った体験

ができることと、毎回、バスで遠足気分が楽しめるのも良かったと思います。 

委託委員 
通信 
第４回 

11/6（土）に行われた富岡中学校区青少年健全育成クリーン作戦で、

学校周辺から今川橋脇歩道までの除草・ごみ拾い、境川沿いの堤防の植木

鉢へのチューリップの球根とパンジーの苗の植え付けを行いました。 

参加いただいた皆様、ありがとうございました。 

５．その他のお知らせ 

10月23日午後5時56分。新潟県を突然襲った大地震。被災された方

にお見舞い申し上げます。 

さて、このような大きな地震が浦安に起こったら･･･。考えただけ

でもゾッとします。 

「ピンポンパンポン。こちらは防災浦安です。」何度か聞いたこと

があるフレーズですが、これはどのようなときに使われているので

しょうか。ちょっと歴史をひもといてみましょう。 

浦安では、昭和48年2月、県内で初めて超短波無線放送施設として

設置しました。当時は、平日の午前10時にその日に行う行事などの

お知らせ、午前11時58分と午後4時58分にチャイムを流していまし

た。その後、昭和56年に行政用から防災用に目的を変更し、現在、

通常放送は、光化学スモッグや行方不明者などのみを行っています。

ただし、震度4以上の地震が浦安市を襲った場合、自動的に注意を促

す放送が流れるしくみになっています。 

ちょこっとコラム

災害のときの 

お知らせは･･･


